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«Этот памятник стоял на территории 
Московского жирового комбината, – 
сообщили жители. – Когда началась 
стройка, его перенесли. Муниципаль-
ные депутаты обещали, что памятник 
будет сохранён и установлен на ЖК 
Волжский парк, но сегодня, проходя по 
1-му Грайвороновскому проезду, мы 
обнаружили разбитый памятник. Его 
либо уронили, либо в него въехала ма-
шина, либо что-нибудь ещё, но он раз-
бит. Мы начали писать всем: управе, 
мундепам, ПИКу и они памятник быст-
ренько оградили и прикрыли. Адрес: 1-
й Грайвороновский проезд между до-
мами 3 и 5, за забором стройки». 

Николай Зубрилин направил теле-
граммы мэру Москвы Сергею Собянину 
и прокурору Москвы Денису Попову, а 
также ходатайства префекту ЮВАО Анд-
рею Цыбину, главе управы Текстильщи-
ков Елене Петушковой, председателю 
Совета депутатов Текстильщиков Алек-
сандре Игнатьевой, а также в Департа-
мент культурного наследия.  

«Немедленно отправляю во все воз-
можные инстанции требование в сроч-
ном порядке призвать виновных к стро-
гой ответственности, восстановить па-
мятник защитникам нашей Советской 
Родины и вернуть его на территорию, 
где он был изначально установлен! – 
прокомментировал ситуацию комму-
нист. – Советский Союз потерял в Ве-
ликой Отечественной войне 27 миллио-
нов человек, в том числе мирного насе-
ления 16 миллионов, которых гитле-
ровцы загубили в плену, в концлагерях, 
сожгли в печах, расстреляли в оккупи-
рованных городах и сёлах. Фашисты по-

строили десятки концлагерей: Заксен-
хаузен, Освенцим, Бухенвальд, Дахау, 
Майданек, Треблинка, Равенсбрюк. Со-
ветский солдат-победитель спас весь 
мир от коричневой фашистской чумы.  

А что же благодарные потомки? На 
территории Москвы разрушили памят-
ник героям Великой Отечественной 
войны. Это памятник нашим отцам и де-
дам, нашим мамам и бабушкам, на-
шему старшему поколению, познав-
шему весь ужас войны и радость долго-
жданной победы над гитлеровской Гер-
манией и её сателлитами.  

Памятник необходимо восстановить, 
придать ему первоначальную форму и 
установить как мемориал погибшим за-
щитникам нашей Родины вблизи его быв-
шего места нахождения. И сделать это 
нужно в максимально короткий срок! Ви-
новные в разрушении памятника должны 
понести законную ответственность. 64 
работника Московского жирового ком-
бината сложили свои головы на полях 
сражений с немецко-фашистскими за-
хватчиками, и мы обязаны сберечь доб-
рую память о них и завещать своим детям 
и внукам дорожить нашей историей, пом-
нить, какой ценой нам досталась победа 
над Гитлеровской Германией». 

28 июля председатель Следствен-
ного комитета РФ Александр Бастры-
кин поручил руководителю Главного 
следственного управления СК России 
по городу Москве Андрею Стрижову 
провести проверку в связи со сносом 
памятника. Представители компании 
ПИК заявили, что компания восстано-
вит памятник и обустроит вокруг него 
сквер.

Восстановим 
памятник защитникам 

Родины! 
 
Жители Текс-

тильщиков обрати-
лись к руководи-
телю фракции 
КПРФ в Московской 
городской Думе Ни-
колаю Зубрилину и 
пожаловались на 
строительную ком-
панию «ПИК», ко-
торая разрушила 
памятник работни-
кам Московского 
жирового комби-
ната, павшим в Ве-
ликую Отечествен-
ную войну.  

В Москве (да и в Рос-
сии в целом) набирают 
обороты процессы, ве-
дущие к разрушению 
основ жизнеустрой-
ства. Это проявляется 
не только в уничтоже-
нии социальной 
сферы, экономики, но 
и в масштабных за-
грязнениях окружаю-
щей среды. По крайней 
мере, происходящее в 
столичном регионе не 
может не внушать ат-
мосферу тревоги. 

Бывший депутат муниципаль-
ного собрания района Дорого-
милово Валентина Тарасова 
(КПРФ) рассказала о разруши-
тельных экологических процес-
сах в центре Москвы. В ходе 
реализации программы благо-
устройства уничтожаются зелё-

ные лёгкие столицы. Посажен-
ные и оберегаемые при совет-
ской власти и во времена Юрия 
Лужкова, при нынешнем мэре 
зелёные насаждения выру-
баются. Так, вблизи гостиницы 
«Рэдиссон Славянская» (ранее – 
«Украина») соорудили рестораны 
либо искусственную «раститель-
ность», не имеющую ничего об-
щего с природой. Подобное 
было в других местах Дорогоми-
ловского района. По словам Та-
расовой, на финансирование 
этой программы только в трёх 
дворах было потрачено свыше 
100 млн рублей. Но столь боль-
шие траты не принесли людям 
никакой пользы. Представители 
власти постоянно вводят жите-
лей в заблуждение, заявляя о 

якобы вырванных с корнем де-
ревьях, что, оказывается, и яв-
ляется причиной проведения 
«благоустроительных работ». 
Подчас столичная мэрия имити-
рует борьбу за сохранение эко-
логии, ограничиваясь лишь 
предупреждениями в адрес на-
живающихся на вырубке зелё-
ных насаждений и на проектах 
по «благоустройству» компаний, 
при этом фактически дозволяя 
им действовать по собственному 
усмотрению. 

Отдача предпочтения ком-
мерческим структурам пагубно 
отражается на всей жизни 
Москвы. Например, при Сергее 
Собянине бизнесу предоста-
вили возможность открывать 
рестораны на реке. Напомним, 

что Юрий Лужков, будучи мэ-
ром столицы, ввёл запрет на 
подобного вида бизнес. Но 
после его отставки всё верну-
лось «на круги своя». Какой 
после этого смысл удивляться 
загрязнению Москвы-реки? 
Пищевые и другие отходы из 
плавучих ресторанов сбрасы-
вают в воду. Так, в районе 
Дома Правительств РФ на 
Краснопресненской набереж-
ной и на набережной Тараса 
Шевченко невооружённым гла-
зом заметны обмеление реки у 
её берегов, тина, заросли, пла-
вающий мусор. Речь идёт о 
серьёзном загрязнении реки, 
вода которой может приго-
диться в случае необходимости 
тушения пожаров, вода которой 

используется для подачи город-
ским жителям. Нет сомнений, 
что при таком раскладе неми-
нуем рост опасных заболева-
ний из-за потребления некаче-
ственной воды. Какое впечат-
ление произведёт на гостей 
столицы внешний вид реки сто-
лицы нашей Родины? Помимо 
всего остального, подпортит и 
без того подорванную репута-
цию Москвы. Поэтому жители 
района Дорогомилово возла-
гают на коммунистов надежды. 
Они передают кандидату на 
пост мэра Москвы от КПРФ 
Леониду Зюганову наказ при-
ложить усилия по остановке 
уничтожения экологии Москвы, 
загрязнения водоёмов. Одно-
временно вопрос стоит о смене 
системы. Не должно быть ситуа-
ции, при которой ради интере-
сов бизнеса под нож пускается 
окружающая среда. 

Пресс-служба МГК КПРФ

Долой экоцид!

Кандидат от КПРФ в мэры Москвы 
Леонид Зюганов, первый секретарь 
МГК КПРФ Николай Зубрилин и лидер 
«Левого Фронта» Сергей Удальцов про-
вели встречу с жителями Северного 
Медведково. 

Жители выразили серьёзную обеспо-
коенность годами не решающимися про-
блемами с капитальным ремонтом домов, 
точечной застройкой района с сопутствую-
щим уничтожением зелёных насаждений и 
нависающей угрозой уничтожений дей-
ствующих предприятий района. Масштаб-
ная коммерческая застройка на проезде 
Шокальского, владение 28А, застройка 
компанией «ПИК» промзоны вдоль улицы 
Полярная и Полярного проезда, капремонт 
с многочисленными и уже зафиксирован-
ными в виде соответствующих заявлений 
жителей в различные инстанции наруше-
ниями остаются без какой-либо внятной 
реакции действующих властей.  

С 2019 года осуществляется масштаб-
ное варварское «благоустройство» особо 
охраняемой природной территории в пой-
мах рек Яуза и Чермянка. В результате уни-
чтожается природный потенциал этих тер-

риторий – естественное луговое разно-
травье и пойменный кустарник заменается 
на асфальт, плитку и газон.  

Все эти факты не только существенно 
ухудшают условия жизни граждан, но и гро-
зят появлением серьёзного очага социаль-
ной напряжённости.  

Жительница по имени Татьяна расска-
зывает: «Раньше масляная краска при ре-
монте использовалась нормальная. Запах 
был, но несильный, и быстро сохла. Не-
сколько лет назад ГБУ «Жилищник» начал 
закупать другую краску. В 2019 году в на-
шем доме делали ремонт – запах стоял 
просто дикий. В доме многим становилось 
плохо. У грудного ребёнка поднялась тем-
пература. И такая проблема – во всех до-
мах района. На жалобы жителей префек-
тура не реагирует. Отвечают, что сертифи-
каты соответствия есть, а провести экспер-
тизу или сменить производителя – отказы-
ваются. Так и живём». 

Участники встречи потребовали в крат-
чайшие сроки провести тщательный ана-
лиз эффективности проведенных по капре-
монту работ за минувшие годы и провести 
контрольные мероприятия, остановить 
реализацию проектов по уплотнительной, 
точечной застройке района, обеспечить 
право жителей на благоприятную окружаю-
щую среду.  

Коммунисты в ближайшее время напра-
вят депутатские запросы в органы власти, 
в которых изложат справедливые требова-
ния жителей. 

«Уже дал поручение помощникам разо-
браться в ситуации и подготовить обраще-
ния в соответствующие органы, – расска-
зал Леонид Зюганов. – Пойти навстречу 
жителям и подобрать качественные мате-
риалы для капремонта, который, между 
прочим, проводится за их же деньги – са-
мое простое, что власть может сделать для 
людей. Если, конечно, она умеет их слушать 
и слышать. А если не умеет – что ж, будем 
учить».

Проблемы Северного 
Медведково


